Meldung
Notification
an
to
[…] AG
([…] SA) ([…] Ltd)
CHE-[…]
mit Sitz in […] / with legal seat in […]
[Adresse / address]
Wählen Sie ein Element aus.
of the undersigned person acquiring the registered shares
[Vorname Nachname / first name last name]
[Adresse / address]
über den Erwerb von
about the acquisition of
[…] Wählen Sie ein Element aus. zu je CHF […],
[bookmark: _Hlk173942279]Nr. […] – […]
[…] Wählen Sie ein Element aus. at CHF […] each,
No. […] – […]
am [Datum] (Wählen Sie ein Element aus.)
on [date] (Wählen Sie ein Element aus.)
für folgende wirtschaftlich berechtigte Person:
for the following beneficial owner:
[Vorname Nachname / first name last name]
[Adresse / address]
Durch den Erwerb erreicht bzw. übersteigt der Beteiligungsanteil der genannten wirtschaftlich berechtigten Person den Grenzwert von 25 Prozent am Aktienkapital sowie auch am Stimmrecht.
As a result of the acquisition, the shareholding of the named beneficial owner reaches or exceeds the threshold of 25 percent of the share capital and voting rights.
Wählen Sie ein Element aus. verpflichtet sich, jede Änderung des Vor- und Nachnamens bzw. der Firma des Unternehmens und der Adresse der Gesellschaft unaufgefordert und sofort mitzuteilen.
The acquirer undertakes to notify the company immediately and without being asked of any change in the first and last name or company name and address.
Falls sich zwischen der deutschen und der englischen Fassung dieses Dokumentes 
Unterschiede ergeben, gilt die deutsche Fassung.
In case of deviations between the German and the English version of this document 
(if any), the German version shall prevail.
Ort und Datum:
Date and place: __________________________
______________________________
[Name]
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Hinweis: Die vorsätzliche Angabe falscher Informationen in diesem Formular ist eine strafbare Handlung (Urkundenfälschung wird nach Art. 251 des Schweizerischen Strafgesetzbuches mit Freiheits- oder Geldstrafe bestraft).

Note: Deliberately providing false information on this form is a criminal offence (forgery of documents is punishable by imprisonment or a fine under art. 251 of the Swiss Criminal Code).
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